



Miércoles, 08 de Mayo de 2019

Tipo de Cambio Interbancario Compra: 3.313 Venta: 3.315

SNI

Empresas emprenden industrialización del arroz. Las empresas del sector del arroz han iniciado un proceso de industrialización para la fortificación de este cereal enriqueciéndolo con vitaminas y minerales, lo que permitirá contribuir a la lucha contra la anemia, según indicó la Sociedad Nacional de Industrias (SNI). El presidente de la SNI, Ricardo Márquez, explicó que la fortificación de alimentos es una estrategia que ha dado buenos resultados en los países que la han implementado, como Costa Rica, que redujo la anemia en 71.2% y la prevalencia de enfermedades asociadas a la mala nutrición.

[Gestión / Economía / Pág.16 / 2019-05-08](#)

[El Peruano / Especial / Pág.11 / 2019-05-08](#)

[Peru 21 / Economía / Pág.9 / 2019-05-08](#)

[Del País / Especial / Pág.11 / 2019-05-08](#)

[infomercado.pe / 2019-05-08](#) [Abrir](#)

[elregionalpiura.com.pe / 2019-05-08](#) [Abrir](#)

[elperuano.pe / 2019-05-08](#) [Abrir](#)

[peru21.pe / 2019-05-08](#) [Abrir](#)

[Agenciaorbita.org / 2019-05-07](#) [Abrir](#)

Inicio

Sector Productivo

“En este instante no tenemos información para decidir aumento de remuneración mínima”. Entrevista a Carlos Oliva Neyra, ministro de Economía y Finanzas. Se mencionó que el Plan de Competitividad estará listo en junio. ¿Se cumplirá con esta fecha? Exacto, está en el mismo decreto supremo donde se aprobó la política que salió en diciembre donde nos dan un plazo de 180 días. La expectativa es que vamos a llegar a fines de junio con el plan. Hace dos semanas, habíamos tenido 20 reuniones en los distintos grupos de trabajo que se están haciendo. Queremos terminar este mes de mayo con estas reuniones y dedicarnos el mes de junio a la consolidación de lo que sería el plan.

[Gestión / Economía / Pág.12,13 / 2019-05-08](#)

[El Comercio / Economía / Pág.17 / 2019-05-08](#)

Empleo juvenil, inquietante panorama. Caminar por las calles de Lima Metropolitana un día cualquiera nos da una idea de la importancia que tienen los jóvenes para nuestra economía. Por donde uno ponga la mirada los puede ver ocupados en sus asuntos, ya sea en estudiar o trabajar e inclusive ambas cosas. Quizá por ello, el tema del desempleo juvenil es tan preocupante. En el primer trimestre de 2019, la principal plaza laboral del Perú, Lima Metropolitana, registró siete millones 772,000 personas en edad de trabajar (PET).

[El Peruano / Económika / Pág.4,5 / 2019-05-08](#)

Será difícil poder responsabilizar a directores en casos de elusión al fisco. A un día después de la publicación del reglamento de la norma antielusiva, se comienzan a despejar algunas dudas. Así, por ejemplo, se dejó en claro que la responsabilidad penal de los directores por prácticas elusivas fue descartada, de acuerdo al reglamento de la norma general antielusiva vigente desde ayer (Gestión 07.05.2019). ¿Pero qué ocurre con la responsabilidad solidaria de los directores de las empresas? Será de difícil que el directorio de la empresa responda con su patrimonio en los casos de planificación fiscal agresiva, opinó la exjefa de la Sunat Tania Quispe.

[Gestión / Destaque / Pág.2 / 2019-05-08](#)

Comisión de Economía hará observaciones a ley de negociación colectiva. En octubre del 2018 se aprobó en el pleno la ley de negociación colectiva en el sector público que, entre otros aspectos, iba a permitir que los trabajadores del Estado puedan negociar incrementos salariales. Sin embargo, el Gobierno -dos meses después- la observó porque afectaría el presupuesto público. Ahora, tras volver a comisiones, se encuentra pendiente que la Comisión de Trabajo debata la iniciativa para decidir si la aprueba por insistencia, se allana a las observaciones o presenta alguna otra modificación.

[Gestión / Economía / Pág.17 / 2019-05-08](#)

Minagri: La protección arancelaria al agro está destinada a desaparecer. Aun cuando los gremios de productores agrarios que anuncian una huelga nacional para este 13 de mayo demandan que se restituyan los niveles de protección arancelaria a través de la franja de precios, la ministra de Agricultura, Fabiola Muñoz, indicó que apuesta más bien por eliminar ese esquema proteccionista y a cambio que se mejore la competitividad de los agricultores. Así lo indicó, en declaraciones a RPP TV, donde objetó que “para ellos (los gremios de productores) el tema es simplemente poner un arancel o franja de precios.

[Gestión / Economía / Pág.16 / 2019-05-08](#)

Otra vez el mínimo. Por Elmer Cuba. Para un trabajador formal que gana el mínimo, por supuesto que más es mejor. Para los trabajadores informales e independientes en los segmentos de baja productividad dentro de servicios y comercio, intensivos en mano de obra, el aumento significa un alejamiento de la probabilidad de ser empleados formales. Para el público en general dependerá de su imagen mental sobre lo que es una remuneración justa.

[Gestión / Opinión / Pág.20 / 2019-05-08](#)

Deducciones adicionales para pago de Impuesto a la Renta no se ampliarían este año. El ministro de Economía, Carlos Oliva, señaló que antes de considerar incorporar nuevos rubros a la deducción de gastos como parte de las 3 UIT adicionales aplicables al pago del IR, se evaluará el impacto que han tenido en la formalización los rubros ya incluidos: hoteles, bares y restaurantes. “Una vez que comprobemos que hay un efecto positivo en la formalización, podemos dar un segundo paso en incluir a nuevos sectores. En todo caso, esto estaría vigente a partir del próximo año, entonces, tendríamos hasta diciembre si quisiéramos hacer algún cambio”, declaró durante el Foro Quo Vadis 2019.

[Gestión / Economía / Pág.13 / 2019-05-08](#)

Apuesta insegura. CAMBIOS. Las modificaciones a la legislación laboral continúan en agenda. La ministra de Trabajo, Sylvia Cáceres, ha dejado en claro, en entrevista dada a Gestión, los puntos más importantes del esquema que desarrollará, entre los que incluye el fomento del empleo juvenil, la regulación laboral del plan de competitividad, la remuneración mínima, el sistema previsional y la seguridad social. También ha sido enfática en mostrar el interés del Gobierno, y de su cartera en particular, por fortalecer la labor del Consejo Nacional de Trabajo (CNT), al punto que en casi todos los casos —salvo el de la remuneración mínima— afirma que las decisiones deben tomarse por consenso, es decir, las tres partes que forman parte del CNT deben expresar el voto favorable para que cualquier iniciativa sea aprobada.

[Gestión / Opinión / Pág.20 / 2019-05-08](#)

Trabajar 4 días y descansar 3. Por Germán Lora. En los últimos días hemos tomado conocimiento de que el presidente Sebastián Piñera, en el marco de una reforma laboral, ha planteado al Congreso chileno un proyecto de ley a través del cual se proponen una serie de medidas, entre las que destaca la posibilidad de flexibilizar la jornada laboral. Así, el trabajador puede laborar solamente 4 días a la semana y descansar 3, para lo cual solo se requerirá el acuerdo entre partes.

[El Comercio / Economía / Pág.18 / 2019-05-08](#)

Perú con desempeño positivo. La multinacional AB Inbev, dueña de Backus en el Perú resaltó que nuestro país está entre los mercados que mostraron un desempeño importante, junto a Brasil, China, EE.UU., Europa, Colombia y Nigeria. Así, en el Perú aumentaron los volúmenes e ingresos, respaldados por iniciativas de gestión y una combinación de marcas locales y globales.

[Gestión / Negocios / Pág.10 / 2019-05-08](#)

Exportaciones de café caerían por tercer año. Desde hace dos años el precio internacional del café va en picada, explicado en parte por un aumento de la producción mundial. De hecho, dadas las cifras de producción, consumo y stocks disponibles, la perspectiva del precio del café es que mantenga su tendencia declinante este año, según reciente reporte del Ministerio de Agricultura (Minagri).

[Gestión / Economía / Pág.11 / 2019-05-08](#)

Meta de exportaciones. Este año, las exportaciones con valor agregado podrían crecer 9%, siempre que haya un trabajo conjunto entre los gremios empresariales y el Gobierno, y de esa forma llegar a la gran meta de sumar exportaciones por US\$ 75,000 millones (bienes y servicios) al 2021, según ADEX.

[Gestión / Economía / Pág.17 / 2019-05-08](#)

Crearán 5,900 empleos a favor de pobres extremos. Mediante el programa Trabaja Perú, el Ministerio de Trabajo y Promoción del Empleo (MTPE) creará 5,900 empleos temporales en favor de la población en extrema pobreza en diez regiones del país, anunció la titular de este portafolio, Sylvia Cáceres. Desde la ciudad de Tacna, adelantó que estas acciones demandarán una inversión de más de siete millones de soles. Para tal efecto, se desarrollarán 119 actividades de intervención inmediata (AI) en 75 distritos declarados en emergencia ante la ocurrencia de desastres naturales, ubicados en los departamentos de Áncash, Arequipa, Ayacucho, Cusco, Huancavelica, Huánuco, Moquegua, Pasco, San Martín, y Tacna.

[El Peruano / Economía / Pág.7 / 2019-05-08](#)

Ecolat vuelve a operar en Uruguay entre fines de este mes y junio. Gloria S.A. prepara todo para la reapertura de la planta industrial de Ecolat en Nueva Helvecia (Uruguay), según reportó El Observador. Durante una reunión entre representantes de la empresa peruana y de la Federación de Trabajadores de la Industria Láctea (FTIL) en la sede del Ministerio de Trabajo de ese país, se dio a conocer que el nuevo plan de negocios apunta a la producción de quesos con destino a la exportación.

[Gestión / Negocios / Pág.6 / 2019-05-08](#)

Alistan contrato para gas en Piura. A más de dos años de haberse otorgado la concesión de la masificación de gas natural en Piura, a Gases del Perú (Gasnorp), la ejecución de este proyecto podría empezar en el segundo semestre de este año. El viceministro de Hidrocarburos, Eduardo Guevara, dijo a Gestión.pe que ya se logró resolver el entrapamiento judicial que impedía la firma del contrato entre el Ministerio de Energía y Minas y la referida empresa.

[Gestión / Negocios / Pág.10 / 2019-05-08](#)

Malls crecerán 7% en ventas por Campaña del Día de la Madre. Como todos los años, los centros comerciales se preparan para que sus ventas vayan en aumento en el marco de una de las campañas más importantes: el Día de la Madre. En líneas generales, hay optimismo. Juan José Calle, presidente de la Asociación de Centros Comerciales y de Entretenimiento del Perú (Accep), estima que la industria tendrá un avance de 7% en ventas. Pero cada mall tiene cifras distintas.

[Gestión / Negocios / Pág.8 / 2019-05-08](#)

Inicio

Actualidad

Humala y Heredia acusados. El fiscal del equipo especial Lava Jato Germán Juárez Atoche solicitó ayer 20 años de

prisión para el expresidente Ollanta Húmalá, y 26 años y 6 meses para su esposa, la ex primera dama Nadine Heredia. El magistrado formalizó la acusación contra la ex pareja presidencial por el presunto delito de lavado de activos agravado en el ámbito de la Ley de Crimen Organizado. La acusación, que se presentó ante el despacho del juez Richard Concepción Carhuáncho, tiene 1.500 folios.

[El Comercio / Política / Pág.4 / 2019-05-08](#)

Constitución aprueba agenda para debatir reforma política. Por mayoría, la Comisión de Constitución y Reglamento del Parlamento Nacional aprobó un cronograma para el debate de la reforma política y electoral, anunció su presidenta, Rosa Bartra Barriga (Fuerza Popular). La legisladora explicó que la metodología y la organización de las discusiones, que ya se había tratado con anterioridad, tendrán como base el proyecto de Ley Electoral (PL 1751/2017-CR), el que incluye reformas legales y constitucionales. "Ya debatimos sobre el Título Preliminar y el Título I: Organismos Electorales", recordó Bartra, al precisar que se verá el Título II, referido al derecho al sufragio.

[El Peruano / Política / Pág.4 / 2019-05-08](#)

Inicio

Reporte Legal

Resumen Informativo del Departamento Legal:

El Reporte Legal del día de hoy contiene normas relevantes para los siguientes sectores: Congreso de la República, Presidencia del Consejo de Ministros, Agricultura y Riego, Central de Compras Públicas.

<http://www.sni.org.pe/asesoria-legal/>

Inicio

Política de Calidad

"Somos el gremio empresarial que dirige sus actividades al desarrollo y promoción de la industria manufacturera, propicia el crecimiento económico y contribuye al bienestar social del país. Nuestro compromiso es brindar a los asociados servicios oportunos y confiables, orientados a su defensa, promoción y representación. La mejora continua de nuestros servicios se sustenta en un equipo humano competente, con vocación de servicio, para lo cual brindamos un grato ambiente de trabajo, impulsando su desarrollo personal y profesional."



Alcance detallado en nuestro certificado ISO 9001:2015

ACCEDE A COMPRAS DEL ESTADO

Oportunidades VIGENTES [CLICK AQUÍ](#)

Oportunidades CONVOCADAS [CLICK AQUÍ](#)

Instructivo [DESCARGAR AQUÍ](#)